

**Gerhard ULRICH**  
c/o REUTIMANN-ULRICH  
im Tröttli 30  
CH-8468 Guntalingen

Guntalingen den 14.10.20



**Herrn Thomas KLÜHR, CEO**  
Swiss International Air Lines AG  
Swiss International Air Lines AG  
Postfach  
CH-8058 Zürich Flughafen

### **Maskeradezwang - Protest**

*Geehrter Herr KLÜHR,*

*Am 10.10.20 flog ich mit Swiss nach Berlin zu einer Demonstration der Querdenker gegen das katastrophale Plandemie-Massnahme-Diktat der WHO, welches global von den Regierungen der meisten Länder durchgezogen wird.*

*Auf der Hinreise mit dem Abflug um 08 Uhr 40 wurde ich mit der Mitteilung überrascht, dass ich trotz ärztlichem Maskerade-Befreiungsattest die Maske aufzusetzen hätte. Das war mir unbekannt, als ich das Ticket gebucht hatte. Ich war davon ausgegangen, dass Swiss wie der übrige öffentliche Verkehr die vom Gesetz vorgesehene Ausnahmeregelung akzeptiert. Ich wurde belehrt, dass ich vorgängig ein Formular bei der Swiss hätte beantragen müssen, und dafür einen Negativtest betreffend Covid-19 hätte vorlegen müssen. Ich bedauerte es auf der ganzen Hinreise, die Maske aufgesetzt zu haben, denn ich litt wegen 2 hintereinander folgenden Hospitalisierungen unter Atemnot.*

*Auf dem Rückflug ab Berlin um 20 Uhr 10 wurde ich von Ihrem Flugbegleiter Miguel ANGEL genötigt, die Maske wider meinen Willen aufzusetzen. Ich kündigte an, ihn deswegen wegen Nötigung einklagen zu wollen. Inzwischen habe ich es mir anders überlegt, denn der junge Mann bangt ja nur um seine Stelle.*

*Ich wende mich deshalb an Sie als Boss der Swiss, mit den folgenden Feststellungen:*

*Es ist unbestritten, dass Corona global auf die Sterbestatistiken einen unbedeutenden Einfluss hatte. Laut WHO sterben jährlich etwa 65 Mio Menschen. Mit allen Trickereien sind bis anhin etwa 1 Mio Corona-Tote gezählt worden, also unbedeutende 1,5 % Anteil an der natürlichen Letalitätsrate. Dr. med. Heiko SCHÖNIG, Vorsitzender der Covid-19 ausserparlamentarischen Untersuchungskommission bringt es auf den Punkt: Es gibt kein medizinisches Problem. Die Krise ist vom internationalen organisierten Wirtschaftsverbrechen aufgegleist worden, mit dem Ziel, den Great Economic Reset zum Vorteil des kriminellen Kartells durchzusetzen. Im Gegensatz zu den ignoranten und korrupten Politikern und den verkauften Journalisten-Söldnern weiss SCHÖNIG, wovon er spricht. Seine Kommission hat 20 Anhörungen mit führenden Wissenschaftlern und Ökonomen durchgeführt:*

[www.youtube.com/watch?v=ITCKn9iwK6s](http://www.youtube.com/watch?v=ITCKn9iwK6s)

*Mit dem unerwiesenen Vorwand, der Klimawandel sei vom Menschen verursacht, sind diese selbsternannten Herren des Universums daran, die zivile Luftfahrt-Industrie zu vernichten. Corona ist da nur ein bequemer Sündenbock.*

***Frage an Sie, Herr Thomas KLÜHR:***

***Weshalb kollaborieren Sie so zahm mit der internationalen Verbrecherbande zusammen, zum Schaden der Interessen der Gesellschaft, die Sie leiten?***

*Hören Sie sich doch einmal die Ratschläge von Dr. SCHÖNIG an.*

*Hochachtungsvoll*

*Gerhard ULRICH*

*cc: Miguel ANGEL, Flugbegleiter, Swiss International Air Lines AG, Postfach,  
8058 Zürich Flughafen*